
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県山手警察署協議会

日 時 令和５年４月20日（木）午後２時から午後４時までの間

場 所 神奈川県山手警察署

１ 警察署協議会側

伊東 實、岩田 弘子、加藤 惠、栗田 裕、瀬尾 きみ子、高橋倫代、馬場 正治、

出 席 者
森本 眞一 計８人

２ 警察署側

警察署長 梅本 隆寛、副署長 山内 勝司、警務課長 本多 啓之、

生活安全課長 甲斐 義博、刑事課長 杉江 猛、交通課長 三木 浩之、

警備課長 茅野 尚紀 計７人

警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

「アクティブ交番の効果的な運用」について、

１ 答申

・ 回覧板等を通じてアクティブ交番を周知してほしい。

・ 時間帯に応じた適切な開設場所を選定してほしい。

２ 措置結果

議事要旨 ・ 各自治会を通じて地域課だより等の案内チラシを配布した。アクティブ交番の運用開始を

山手警察署ホームページに掲載した。

・ 午前７時30分から午前９時30分、午後１時30分から午後３時30分は、登下校時の見守り活

動として小学校で、午前９時30分から午前11時30分は、各種案内や届出対応として福祉施設

や地区センターで開設している。

諮問

「特殊詐欺抑止のための固定電話機対策」について

答申

１ 固定電話機対策の重要性をより一層周知してほしい。

２ 電話会社が実施する特殊詐欺対策のサービスや市販のグッズ等を活用した固定電話機対策を

周知してほしい。

業務説明

前四半期（１月から３月まで）の業務推進結果と今四半期（４月から６月まで）の業務推進

重点について説明を行った。


